



Dräger

Notre motivation : améliorer la prise en charge en soins critiques

Dräger est une entreprise familiale européenne, créée à Lübeck (Allemagne) en 1889 dont le dirigeant, M. Stefan Dräger (5^e génération) à l'habitude de dire : «*À la tête d'une entreprise familiale, je veux pouvoir expliquer demain à mes enfants les décisions que je prends aujourd'hui.*»

Dräger intervient en soutien des établissements de santé, de la sécurité civile, des autorités civiles et militaires et du secteur industriel. Ses produits et services sont destinés :

- la prévention des risques [ex. dépistage d'alcool ou stupéfiants, détection de gaz individuelle ou collective en industrie particulièrement dans les sites classées SEVESO]
- À la protection [ex. Appareil Respiratoire Isolant (ARI) pour les pompiers, appareil respiratoire filtrant pour l'industrie, Equipements de Protection Collective (EPC) ou Equipements de Protection Individuelle (EPI)]
- Et au soutien de la vie [ex. dispositifs médicaux des plateaux techniques des établissements de santé tels que les respirateurs lourds de réanimation ou les dispositifs de surveillance physiologique]

Dräger compte plus de 16000 salariés dans le monde, dont plus de 400 en France, et réalise un chiffre d'affaires d'environ 3 milliards d'euros dont 150 millions sur le marché français.

▲ Notre ambition & nos engagements

Notre ambition est de contribuer encore davantage à l'atteinte des objectifs de développement durable dans leurs dimensions économique, sociale et environnementale, ainsi qu'à la sécurisation des approvisionnements et des données sur le marché français. Dans un esprit de responsabilité, notre volonté est d'être acteurs des changements.

De façon très concrète Dräger en France,

- Est membre du Pacte Mondial des Nations Unies (UN Global Compact) qui est un engagement à intégrer et à promouvoir plusieurs principes relatifs aux droits de l'Homme, aux normes internationales du travail, à l'environnement et à la lutte contre la corruption.
- S'engage à suivre les lignes directrices de l'ISO 26000 relatives à la responsabilité sociétale des entreprises et plus généralement des organisations.
- S'inscrit dans la certification Services France Garanti, certification visant à valoriser les entreprises de service qui emploient en France.
- Certifié EcoVadis "Gold" qui évalue la performance Responsabilité Sociétale des Entreprises (RSE) et achats responsables - Classée parmi les 1 % des entreprises les plus performantes dans le domaine des « Achats durables ».

▲ Nos engagements

Si le secteur des plateaux techniques connaît depuis plusieurs années

des évolutions notables (sécurité des patients, contrôle des infections, gestion du temps et de la planification, gestion des données et de l'information), il se doit également d'intégrer des enjeux plus récents liés au secteur de la santé, à l'avènement des systèmes de gestion vidéo :

- Disponibilité des équipements dans un contexte de dépendance technologique et économique exacerbée par la crise sanitaire et rappelée au travers de la récente mission de régulation des produits de santé.
- Protection des données et cybersécurité au regard notamment des risques et des obligations croissantes des établissements en qualité d'OIV (Opérateur d'Importance Vitale) ou OSE (Opérateur de Services Essentiels).
- Sécurisation de la prise en charge dans un contexte de turn-over et de difficultés de recrutements (ergonomie, procédures simplifiées et adaptation des formations).
- Participation à la décarbonation du secteur de la santé et approche en coût global en lien notamment avec la récente publication de la Loi « *Industrie Verte* ».

Société familiale européenne implantée en France, Dräger a engagé sur l'ensemble de ces sujets des actions importantes et démontrées. Mais, nous savons aussi que toute solution, la plus efficience soit-elle d'un point de vue médical, sécuritaire, technologique ou encore environnemental, n'a de sens que si elle est accessible au plus grand nombre et de manière pérenne.





Ainsi, la concentration en Europe de notre expertise, recherche et développement, approvisionnement en composants et en matière première, assemblage, fabrication, conditionnement et maintien en conditions opérationnelles permet à Dräger :

- La proposition de solutions au plus haut niveau des attentes du corps médical et soignant.
- Un positionnement prix cohérent compte tenu de l'environnement économique mondial.
- Le respect de nos engagements de délais et de disponibilité.
- L'intégration de solutions prédictives et préventives en matière de sécurisation des données et de cybersécurité aux standards européens.
- L'hébergement des données en Europe garant de notre souveraineté
- La proposition d'un portfolio et de solutions au plus haut niveau environnemental (conception, fabrication, utilisation, fin de vie).

Le fort positionnement sur le territoire national de Dräger France (450 employés) assure quant à lui :

- Un haut niveau de réactivité par la mobilisation des équipes commerciales et techniques.
- L'intégration des attentes spécifiques de nos clients français (présentation, démonstration, configuration, déploiement, formation, maintenance).
- La proposition de solutions médicales en adéquation avec les protocoles de prise en charge déployés au sein des établissements de santé.
- Le pilotage rigoureux et le suivi de ses partenaires (co-traitants et sous-traitants).
- La présence en France et nos engagements se sont notamment traduits par la distinction de :
- L'entreprise dans le cadre du prix « *Choose France* » spécial Covid-19, pour son investissement industriel et son implication dans la crise sanitaire.
- Stefan Dräger, Président du Directoire, au titre de Chevalier de l'Ordre National du Mérite.
- Yves Le Gougec, Président-Directeur Général de Dräger France,

au titre de Chevalier de l'Ordre National du Mérite.
Conscient de l'importance de cette proximité avec les établissements et en gage de sa pérennisation, nous avons initié un processus de labellisation Service France Garanti qui devrait aboutir prochainement. Nous travaillons également à la réalisation de notre empreinte économique, environnementale et sociale liée à nos achats (près de 800 partenaires en France) afin de démontrer et témoigner de notre soutien à l'économie nationale et plus particulièrement aux TPE et PME.

Engagements sociétaux

- Soutien à l'association SOS Préma qui se bat pour donner à tous les enfants prématurés les meilleures chances de bien grandir, à travers plusieurs missions
- Label « employeur partenaire national des sapeurs-pompiers » pour accompagner le volontariat des sapeurs-pompiers
- Partenaire technique du programme « Under The Pole » – Programme d'exploration sous-marine alliant recherche scientifique, innovation et sensibilisation ; afin d'amener à une meilleure connaissance de l'Océan et de sa préservation
- Mobilité durable
- Sensibilisation des collaborateurs à l'Écoconduite pour réduire leurs consommations et la pollution, et renouvellement régulier de la flotte de véhicules pour les personnels itinérants
- Bornes électriques sur nos sites
- Forfait mobilité durable pour favoriser le vélo (avec ou sans assistance électrique); le covoiturage en tant que conducteur ou passager; les transports publics de personnes; véhicule électrique
- Réduction d'utilisation des ressources
- Rénovation et extension de notre siège social à Antony (92) et nouveaux locaux sur notre site de Strasbourg (67) dans l'esprit du référentiel Haute Qualité Environnementale (HQE)
- Plan de sobriété énergétique
- Réduction de la consommation de papier avec la numérisation de l'ensemble de nos processus (facture, notice d'utilisation, etc.)